
2023あいち平和行進、いよいよスタート！
静岡から愛知へ引き継ぎ　桜丘高校は学校あげて歓迎

●静岡県から引き継ぎ　湖西西部公民館前広場

◆参加者　のべ 500 人
◆折り鶴　15,000 羽
◆募金　35,949 円　◆ペナント 8 本

静岡県から引き継ぎ
　→ JR 二川駅→岩田運動公園
　　→桜丘高校
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4 年ぶりにリアルで歩く平和行進が戻ってきました。全国通
し行進者、コープリレー行進者、県内通し行進者 12名を先頭に
12日間のあいち平和行進、静岡県湖西市の広場で引き継ぎ集会
が行われ、200 人が集まりました。労働組合や民主団体、愛知、
岐阜、三重のコープなどののぼりや横幕が立ち並ぶ光景は久々で
す。
引き継ぎ集会で、歓迎あいさつをした愛労連西尾議長は、サ

ミットの岸田政権の核抑止体制の維持に批判をした上で、ウクラ
イナでの戦争を今すぐ停止をと呼びかけました。愛友会理事長の
金本さんは、82歳の被爆者がウクライナの戦争を見て、78年前
の辛い体験を思い出しフラッシュバックしたことを紹介。核抑止
の岸田政権の態度を変えるために、平和行進を成功させようと呼
びかけました。
行進は、豊橋市桜丘高校から分火した、原爆の火を先頭にス

タートしました。あいち平和行進のスタートです。
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桜丘高校での歓迎集会は、学校、教員組合、生徒会が準備
し文字通り学校あげての集いとなりました。
学校代表からは教頭があいさつ。沖縄の平和学習を行う修

学旅行のとりくみを披露しながら、「本日の集会は、雨が降る
中、どう対応するか。生徒自身が悩んでつくりました。そん
な生徒の平和の自主性を大切にしています」とあいさつ。生
徒代表の生徒会副会長は、「教育機関で唯一、原爆の火を灯す

桜丘にようこそ」と歓迎。
「平和行進を調べていくうちにみなさんの熱い想いが伝わった。平和への
リレーのバトンが、私たちに今受け継がれています」と。
最後に和太鼓部による、歓迎太鼓に参加者一同、元気をもらい集会を

閉じました。

●和太鼓で行進団を歓迎　- 桜丘高校歓迎集会
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愛知の皆さんよろしくお願いします

　私の父は、1.8km で被爆しました。
被爆２世として何ができるか？想い
悩みながら、被爆者の体験を聞き
100 人 100 通りの体験がそこにはあ
りました。その中で、私は被爆体験
は無いが、追体験はできると、広島
平和公園でガイドをしています。
　そして現役を引退したこのとき、
平和行進を歩くことを決意しました。
　コロナで 4年越しとなりましたが、今が私にとって一番若いとき
で、ワクワクしながら歩いています。
核兵器が無くなったら消す事となっている平和公園の灯を一日も早
く消すこと、核兵器廃絶を実現するために全力をあげたいです。

全国通し行進者 村上厚子さん

→わかやま市民生協リ
レー行進の神田夏希さん　
↑県内通し行進は 12名
で歩きます。

・みんなで連帯して声をあげたことは、とても大きな意
味があると感じました。より多くの人に私たちの思
いが広がり、行動する人が増えることを祈ります。

・久しぶりに歩きました。前は確か長女が 2 歳の時。
ベビーカーを押して、安城で参加。同じ思いの人た
ちと歩くのは楽しい。平和が一番。教え子を再び送
らないぞ！

・日本政府は核兵器禁止条約に参加をの声を大きくしな
ければ。今日の国会でも入らないと、岸田首相。歓

迎集会ありがとうございました。（Oさん）

・初めて引継ぎ集会に参加しました。途中、小学生も一
緒に参加してくれたり、桜丘高校のみなさんの歓迎
集会にも若い人たちのエネルギーを平和を思う気持
ちをいっぱい感じることができました。ありがとう
ございました。（Kさん）

つれづれ
ノート 行進参加者の感想を紹介します


